
26 апреля, в день 27-й годовщины аварии на Чернобыльской АЭС, промышленную площадку 
станции посетил Президент Украины Виктор Янукович. Главу державы сопровождали министр 
финансов Юрий Колобов, министр социальной политики Наталия Королевская, министр эколо
гии и природных ресурсов Олег Проскуряков, глава,Государственной инспекции ядерного регу
лирования Елена Миколайчук, директор Института проблем безопасности АЭС НАН Украины 
Александр Ключников, глава Государственного агентства по управлению зоны отчуждения 
Владимир Холоша, глава Киевской ОГА Анатолий Присяжнюк и другие официальные лица.

Виктор Янукович отдал дань памяти, возложив цветы к 
мемориалу Героям-чернобыльцам, и посетил площадку 
монтажа нового безопасного конфайнмента, где ровно год 
назад он дал старт началу физических работ по сборке 
конструкций Арки. С ходом работ на площадке президента 
ознакомил Генеральный директор Чернобыльской АЭС 
Игорь Грамоткин.

В ходе встречи с  представителями трудового коллекти
ва Чернобыльской АЭС президент отметил значительный 
прогресс в работах по строительству НБК. Он подчеркнул, 
что всего за один год построена четвертая часть Арки, это 
огромный успех, а также выразил благодарность странам- 
донорам, благодаря поддержке которых на Чернобыльской 
площадке реализовываются международные проекты.

Кроме того, Виктор Янукович подчеркнул, что сегодня 
необходимо думать о будущем площадки Чернобыльской 
АЭС, как того требует хозяйский подход к территории, 
которая может и должна быть включена в экономический 
комплекс страны.

Говоря о социальной стороне проблемы Чернобыля, 
президент подчеркнул, что потребует от Кабинета 
Министров увеличить финансирование программ соци

альной и медицинской защиты граждан, пострадавших 
вследствие аварии на Чернобыльской АЭС.

Глава государства сообщил, что в этом году из 
Государственного бюджета на социальные выплаты -чер
нобыльцам - должно быть выделено 2 миллиарда 623 мил
лиона гривен, что всего лишь на 1% больше, чем в про
шлом году, а на лечение -  только 50 миллионов гривен:

-  Меня такие цифры категорически не удовлетворяют. 
Поэтому требую от правительства изыскать возможность 
существенно увеличить государственные выплаты на 
социальную и медицинскую защиту граждан Украины, 
пострадавших от Чернобыльской катастрофы. -  сказал 
Виктор Янукович.

В то же время президент выразил убеждение, что 
государственная помощь должна предоставляться 
исключительно тем, кто действительно в ней нуждается и 
имеет на это законное право. Поэтому глава государства 
поручил профильным органам центральной власти про
вести тщательную проверку списков лиц, которые ее 
получают.
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